
12 Pièces

600 m²

Réf. 9555

17 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette résidence contemporaine nouvellement construite incarne le luxe

de  vivre  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  convoités  de  la  Côte  d'Azur

française.Dotée de plafonds hauts et de fenêtres expansives partout, la

villa  adopte  un  design  ouvert,  dégageant  une  impression  de  grandeur

américaine.  Dès  l'entrée,  le  hall  offre  des  vues  à  couper  le  souffle

s'étendant  à  travers  le  salon  jusqu'à  la  piscine  et  au-delà.  Le  niveau

principal  dispose  d'un  vestiaire  et  d'un  WC  invités,  menant  passé  un

escalier  saisissant  et  des  fenêtres  du  sol  au  plafond  jusqu'au  premier

segment du salon, complet avec une ...

This  newly  constructed  contemporary  residence  epitomizes  luxury  living  in  one  of

the  most  coveted  neighborhoods  on  the  French  Riviera.Featuring  soaring  ceilings

and  expansive  windows  throughout,  the  villa  embraces  an  open-concept  design,

exuding  an  air  of  American  grandeur.  Upon  entry,  the  foyer  offers  breathtaking

vistas  extending  through  the  living  area  to  the  pool  and  beyond.  The  main  level

boasts  a  cloakroom  and  guest  WC,  leading  past  a  striking  staircase  and

floor-to-ceiling  windows  to  the  first  segment  of  the  living  room,  complete  with  a

central 360-degree fireplace. Adjacent to the ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK SUPER PRIME

37 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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